

十月二十六日

八時半大学、野本君が用意してくれてるレクチャーの編集をチエック。良くやってくれてる。結局、こういう男が力になるのだ。十時八大建設、伊豆の家打合わせ。十二時野村打合わせ。十四時新木場現場定例。終了後友岡社長と駅のコーヒーショップで話す。社長の経営のこれからの事などがうかがう。実に参考になる。頑張っているな、社長は。これから帰って、銀行とドル立ての為替の話し合いだと言う。私には出来ないな、彼のような、ねばり強い戦いは。東銀座の竹葉亭に向かう。山本伊吾さんとの会食の予定。雨の銀座をだいぶ歩く。十九時工作社山本伊吾さん、長井さんと会食。楽しかった。久し振りに日本酒を飲む。二十一時半頃修了。車で世田谷村へ。

十月二十七日

十三時森の学校現場。二十一時半迄ハードな打合わせ。

十月二十八日

朝より雑事をこなし、十七時東大へ。十八時より「開放系技術について」レクチャー。二〇時過まで。李祖原来日。

十月二十九日

雑事に明け暮れる。十七時山下設計橋本氏他来室。李祖原を交

え打合わせ。その後赤坂で会食。

十月三十日

十時半中央林間。十一時森の学校地鎮祭。十六時世田谷村に戻り、ひと休み。十八時半新宿にて。社長若松氏と打合せ。会食。若松氏は、ロシアから原油を日本に輸出するビジネスの径を拓いてしまったようだ。輸入でないところが凄いな。つまり、すでに日本という国に依拠していない。ロシアから原油を出す側に立っていて、しかも原油をロシアでガソリンに精製して、それを日本に売りつけようとしているのが、面白い。ヨーロッパではすでにあるビジネスらしい。